

Episode 12 (NCT 44) - abgeschlossen -

In den letzten drei Wochen haben es sich Willi und Petunia in Idyllica gemütlich gemacht. Nachdem Willi alle Sachen für das Dinner besorgt hatte konnte er endlich Petunia einladen und ihr den Luftballon übergeben. Willi zu finden war dieses mal nicht ganz so einfach. Es gab nämlich nicht nur den Tipp von Willi, sondern auch noch einen vom Petunia. Mithilfe dieser beiden Infos musstet ihr herausfinden wo sich die beiden aufhalten. Willi hatte ein Schild hinterlassen, das er sich mit Petunia in seinem Ferienhaus treffen wolle... Aber wo sollte das sein ?



Einfach in Idyllica nach Willis Wurst Wagen Ausschau gehalten und schon hattet ihr die Beiden gefunden:



Willi hatte am Samstag leider eine schlechte Nachricht für uns.

Er muss zum jährlichen Wurstkongress und wird somit etwas länger verreisen - und natürlich kommt Petunia mit ;).

Ihm hat die letzte Zeit hier bei uns sehr gut gefallen und auch wenn ihm das ein oder andere Missgeschick passiert ist, hat er es nicht bereut auf Corp gewesen zu sein. Aber er wird nicht lange fort sein. Er hat versprochen, was von sich hören zu lassen und auf jeden Fall bald wieder zu kommen...